

Aplazado inicio de octava ronda de diálogos entre el Gobierno y las Farc

Delegados del Gobierno confirmaron que viajarán a La Habana no pasado este miércoles como se tenía previsto sino el 22 de abril.

Aún no se tiene claro porqué fue aplazado el inicio de la nueva ronda de diálogos entre el Gobierno y las Farc en La Habana. La nueva ronda empezará cinco días después de lo que se había previsto, fijando la fecha para el próximo lunes.

Al parecer la decisión fue tomada para que las partes hagan las consultas correspondientes, ya que esta ronda sería trascendental para el proceso de paz, pues según ha trascendido a los medios de comunicación en esta ronda se busca firmar un acuerdo en el primer tema de la agenda: el desarrollo agrario.

Varias veces ha dicho el presidente Juan Manuel Santos que en los próximos meses se podrán firmar los primeros acuerdos con la guerrilla de la Farc.

Esta no es la primera vez que se aplaza la instalación de esta nueva ronda de diálogos, pues debía iniciarse el 8 de abril y por acuerdo entre las delegaciones de la guerrilla y el gobierno se aplazó una semana, ahora los colombianos tendremos que esperar cinco días más.

Entre los motivos que se barajan por parte de la delegación de gobierno para justificar el aplazamiento está la intensa agenda que cumple el equipo de paz encabezado por el exministro Humberto de la Calle, el cual el día de ayer estuvo en la Corte Penal Internacional explicando los avances de las negociaciones.

También se sabe que en esta ronda de negociaciones se empezará a trabajar en el segundo tema de la agenda: la participación política, que empezará a ser discutida luego de que la Universalidad Nacional y la ONU realicen un foro de participación ciudadana sobre el tema.

www.elespectador.com/noticias/paz/articulo-416371-aplazado-inicio-de-octava-ronda-de-dialogos-entre-el-gobierno-y